

Ressort: Lokales

Bayern: 24-Jährige stirbt bei Kletterunfall

München, 23.09.2013, 16:20 Uhr

GDN - Eine Bergsteigerin aus China ist am Sonntagabend auf der Zugspitze tödlich verunglückt. Die 24-jährige Frau war knapp 500 Meter durch steiles Gelände abgestürzt, teilte die örtliche Polizei am Montag mit.

Der 23-jährige Begleiter der Verunglückten alarmierte die Polizei, welche mit einem Hubschrauber und Wärmebildkameras nach der Frau suchte. Die Frau wurde im Bereich des Einstiegs zum Klettersteig auf dem Höllentalferner gefunden, für sie kam jede Hilfe zu spät. Der Leichnam wurde durch Mitglieder der Bergwacht Grainau und der Polizei mit dem Hubschrauber geborgen. Die Polizei nahm Ermittlungen zum Unfallhergang auf, nach ersten Berichten waren die beiden Bergsteiger nur unzureichend ausgerüstet.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22252/bayern-24-jaehrige-stirbt-bei-kletterunfall.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619